

Neues aus dem Kirchenvorstand

Der Kirchenvorstand hat inzwischen die letzten Sitzungen mit Pfarrer Last hinter sich. In Zukunft wird Pfarrer Johannes de Fallois aus Neuburg die Aufgaben als Pfarramtsführer wahrnehmen.

Neben der Vorbereitung der Vakanzzeit und den Baumaßnahmen (siehe eigener Artikel) hat der Kirchenvorstand an neuen Projekten weiter gearbeitet.

Das Konzept eines „Forums für Familie“ unter dem Dach des Diakonievereins nimmt unter Leitung von Irmen Noering und Ulrike Eisenberger weiter Gestalt an. Inzwischen wird das Team durch vier weitere Personen verstärkt.

Auch freuen wir uns, dass Bastian Geldmacher und Philipp Glaser die Internetpräsenz unserer Gemeinde für Jugendliche ausbauen.

Noch ungeklärt ist, wer die Aufgaben eines Kirchenpflegers, also der Überwachung der Gemeindefinanzen übernehmen kann. Ebenso wird dringend eine Persönlichkeit gesucht, die die Annoncen in unserem Gemeindebrief vermarktet.

Die nächste Kirchenvorstandssitzung, die wie immer öffentlich ist, findet am 23. Juli um 20 Uhr im Gemeindehaus statt. Die nachfolgenden Sitzungen waren bei Redaktionsschluss noch nicht festgelegt und werden auf der Homepage veröffentlicht.

Schrobenhausen, den 22.07.2013

Edzard Peters
(*Vertrauensmann*)